



▲左から牧野有純さん、木村奏さん

## 華麗な足技で相手を翻弄 市内学生、テコンドーの全国大会で準優勝

7月16日、全日本ジュニアテコンドー選手権大会2023（東京都）で、伊奈中2年の牧野有純<sup>まきのゆいと</sup>さんが組み手部門で、伊奈高3年の木村奏<sup>きむらかなで</sup>さんが型部門と組み手部門でそれぞれ準優勝しました。木村さんは8月の世界大会（カザフスタン）にも出場し、型部門で8位、組み手部門で5位となりました。全国大会後、2人は「準優勝できて嬉しかったが、次は優勝を目指し頑張りたい」と、力強く話してくれました。

## 飽くなき挑戦心で、つかめ勝利！ 市内中学生、水泳の全国大会に出場

8月17日～19日、第63回全国中学校水泳競技大会（香川県）で、五十嵐健人<sup>いがらしけん</sup>さん（小絹中3年）と熊谷碧<sup>くまにあおい</sup>さん（江戸取中2年、市内在住）が、400m自由形リレーに、阿部未咲<sup>あべみさき</sup>さん（谷和原中3年）が、200m背泳ぎに出場しました。結果は惜しくも入賞に届きませんでしたが、3人は「ほぼ毎日練習してきましたが、次も全国を目指してひたすら練習するのみです」とストイックな姿勢を見せてくれました。



▲左から阿部未咲さん、小田川市長、五十嵐健人さん、熊谷碧さん

## トロフィーを手に、勝利の凱旋<sup>がいせん</sup> 豊ナインズ、軟式野球の県大会で優勝

7月30日、第19回ノーブルホームカップ茨城県学童軟式野球大会（水戸市）で、市内少年野球チーム「豊ナインズ」が優勝しました。8月18日には、優勝旗やトロフィーなどを携え市長を表敬訪問。キャプテンを務める酒井勇弦<sup>さかいゆうづる</sup>さん（陽光台小6年）は「チームでバッティングの練習に励んだことが勝利に繋がった。次は全国大会出場を目指して頑張りたい」と今後の意気込みを語りました。



## 誰でも楽しめる教育イベント 義務教育フォーラムが開催されました

8月19日、みらい平コミュニティセンター supported by 成島建設とどんぐり公園で、「つくばみらい市義務教育フォーラム2023（主催：つくばみらい市PTA連絡協議会）」が開催されました。同フォーラムでは、市長・教育長の講演会や未来の学校について小中学生が話し合うワークショップ、公園の池に生息する微生物を調べる科学教室や星空観賞会など、さまざまな催しが開かれ、子どもから大人まで楽しみながら学べるイベントとなりました。

